

# PRESS RELEASE



令和 8 年 2 月 2 日

瀬戸内運輸株式会社

運輸部 営業課

## 運行中の拳手・挨拶（お礼の合図）に関するお知らせ

### 「挨拶」に代わり、「安全」で地域にお応えします

瀬戸内運輸株式会社（せとうちバス）では、安全運行の徹底および事故防止を最優先事項として取り組んでおります。このたび、さらなる安全性の向上と運転の基本動作の再確認を目的として、運行中の運転士による拳手や合図等の挨拶行為を行わない方針を徹底することといたしました。

記

#### 1. 目的

バスの運行においては、一瞬の前方不注視や片手運転が重大な事故につながるおそれがあります。道路状況の如何を問わず、「ハンドルを確実に保持し、周囲の安全確認に集中する」という運転の基本を改めて徹底するため、慣習的に行われてきた挨拶行為については差し控えることといたしました。

#### 2. 内容

運行中における運転士同士の挨拶、ならびに一般車両等へのお礼の合図（拳手・パッシング等）は行わず、前方および周囲の安全確認と、確実な車両操作に専念いたします。

#### 3. 地域の皆様・お客様へ

道を譲っていただいた際などに、運転士が合図を行わない場合がございますが、これは感謝の気持ちを欠くものではありません。「安全運行を徹底することこそが、公共交通事業者としての最大の責任である」という考え方のもと、今後も安全という形で地域の皆様にお応えしてまいります。

本方針につきまして、何卒ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

以上